
平成１９年１２月２１日 自治会長会 質疑応答 

 

１ 農業委員会委員選挙人名簿登載申請書のとりまとめについては、時期を早くすること

はできないか。 

 ⇒1 月１日現在の状況を申請していただくので、11 月では早すぎるように思う。1月中に

登録すればいいので、希望の自治会は連絡いただければ、12 月の文書配布のときでは

なく、正月明けに配布させていただきたい。 

 

２ 「農地・水・環境保全向上対策」の推進については、希望の取りまとめが 12 月 28 日

となっているが、1月の総会で決めたいので、待っていただくことはできないか。 

 ⇒平成 20 年の予算編成に向けて数を押さえたいので 12 月末にしているが、初総会で協

議される所は、報告を認めたい。 

 

３ 食の支援事業については、12 月中に相談日を調整するとあるが、役員改選の時期であ

り、環境推進員も交代があるが、どうなるか。 

 ⇒現在の方に引き続き受けていただくよう、お願いしたい。 

 

４ 環境保全について、環境家計簿を以前町民だけでなく職員も率先して行うよう要望し

たが、どうなったか。 

 ⇒職員にも説明会を開き、実施している。町内で 250 世帯、職員 250 世帯、計 500 世帯

を予定している。 

 

５ 来年度の自治会の補助金は昨年並みでいいのか。 

 ⇒基本的には変えない予定である。もし変わるとすれば、平成 20 年度に見直しをし、平

成 21 年度からである。 

 

６ 自治会の毎月の文書配布が非常に多いように思う。周知のみではなく、申込書もある。

告知放送、ＴＣＣで事が足りるもの、配布すべきものの整理を行うべきである。そして、

申込書等は役場や公民館に置き、必要な人が取りに行くようにしてはどうか。検討をお

願いしたい。 

 ⇒検討する。 

 

７ お台場公園の遊具で危険なものがあるように思う。指定管理者制度になっているが、

修理は町と指定管理者のどちらが行うのか。 

 ⇒指定管理者に委託する前に、危険なものについてはすべて修繕した。ある程度のもの

は指定管理者で行い、大きな修繕は町が行う。いずれにしてもすぐに点検を行い、不

具合のあるものは修理する。 

 

８ 北栄町スポーツレクリェーション祭の参加者が少ないように思うが、内容、参加状況、



趣旨が達成されているのかどうか報告いただきたい。 

 ⇒後日報告したい。 

 

９ その他（中村会長より） 

 ・7 月 24 日、11 月 9 日に男女共同参画推進会議と自治会長会役員との意見交換会を行い、

自治会の役員に女性を登用して欲しいとの意見があった。これについては、各自治会

に委ねたい。 

 ・来年度以降も役員体制を継続していただきたい。 

 ・スポレク祭の参加率が７％程度であったが、質問にもあったように、内容を吟味して

いただきたい。 

 


